



Journée internationale pour l'élimination de la discrimination raciale

publié le 05/03/2021

La **Journée internationale pour l'élimination de la discrimination raciale** est célébrée chaque année le **21 mars**. En proclamant cette journée en 1966, l'Assemblée générale de l'ONU a engagé la communauté internationale à redoubler d'efforts pour éliminer toutes les formes de discrimination.

Au collège Fernand Garandea, les classes de 5e3 et 5e5 ont réalisé une exposition avec Mme Comby présentant les différentes formes de discriminations, comment agir contre toutes les formes de discriminations, les associations, mouvements et figures historiques qui luttent pour que les droits soient respectés.

Exposition à venir découvrir au CDI du 5 au 9 avril.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.